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次第 

①会長挨拶 

②校長挨拶 

③R1 年度学校教育自己診断について（首席） 

④R02 年度教科書採択について（教頭） 

⑤校内研修について（指導教諭） 

⑥学校情報（修学旅行、進路状況、文化祭等） 

⑦質疑応答 

⑧まとめ 

 

Q 来年度狭山高校の募集は１クラス減になった。塾などではどう捉えている？（学校） 

A 富田林は 3 クラス、堺東も 1 クラス減る。富田林は競争率が上がり合格するレベルも

上がると考えられる。 

 ただ狭山や堺東は例年と変わらないだろう。近隣の初芝立命館の人気が高まってきている

ので。 

 人気のある私学なら諸費が多少高くても私学に行きたがるだろう。 

・ 協議会の資料に教科書選定の理由の資料があればよかった。全教員で選定理由まで共有

すべき 

Q 今までの文化祭の入場はフリーであったが、招待制（チケット制）にした方がいいのでは

という意見がある。どのように思われますか？（学校） 

A 文化祭の目的によって招待制にするかどうかを考えたらよい。 

 フリーにして警備が手薄になるのであれば、警備を PTA にお願いしてはどうか 

 近隣の招待券制の高校は来場者が少なく、在校生も寂しい思いをしたと聞く。PTA や大人

が巡回すれば警備面では問題なくなる。現状のままフリーのほうが良い。 


